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Weiterentwicklung des Landschaftsparks Hachinger Tal mit Errichtung eines Badesees 

 
Wir Grüne danken der Verwaltung für die gründliche und sachliche Vorarbeit zum Antrag 
der CSU, den Landschaftspark mit einem Badesee weiterzuentwickeln. 
 
Wie zu warten ist, lehnen wir diesen Antrag der CSU-Fraktion ab. All den Argumenten, die 
die Verwaltung gegen den Badesee aufführt, schließen wir uns an. Wir halten es für drin-
gend geboten, die wertvolle Flora und Fauna, die sich im Landschaftspark seit 20 Jahren 
entwickelt hat, zu erhalten. Der Artenreichtum ist wissenschaftlich nachgewiesen. Damit ist 
der Landschaftspark ein Unterhachinger Beitrag zum Erhalt der Artenvielfalt. Eine Umset-
zung der Maßnahmen, wie sie die CSU beschreibt, bedeutet eine Zerstörung der Flora 
und Fauna des Parks. 
 
Selbstverständlich ist es jedoch klar, dass wir konkreten Ideen bestimmter Nutzergruppen 
aufgeschlossen gegenüber stehen, sofern diese Ideen dem Schutz der Flora und Fauna 
nicht entgegenstehen. So gibt es ja bisher schon beispielsweise den Skaterpark, das 
Beachvolleyballfeld etc. 
 
In diesem Zusammenhang erinnern wir an unseren Antrag auf Beleuchtung der Halfpipe in 
der dunklen Jahreszeit am Abend und auf einen wettergeschützten Unterstand für Jugend-
liche. 

 


